

VERGARA

GRAN AMBIENTE EN OSINTXU. — Yo diría que extraordinario. Ayer Osintxu estaba de "rechupete", y si no que lo digan Kanpaya y compañía. El cohete anunciador, abrió a las doce en punto del mediodía el fuego de las fiestas, los bares se plagaron de gente, y para las ocho y media, hora en que aterrizó la charanga Aspertu-arte, la gente volaba y el humor era extraordinario, pero creo que hoy, a las siete de la mañana, las vaquillas de Lasterur, se habrán encargado de disipar las neblinas esas que molestan tanto (y no son del cielo precisamente). También, después de la sudada, el caldo (reconfortable) de esa magnífica costumbre que tienen los osintxuarras, al obsequiar a cuantos habitan y visitan este día el barrio, habrá puesto de nuevo en marcha hasta el más dormido, y claro, qué remedio que espabilar, por que si no "te quedas sin la caridad", que dicho sea de paso el año pasado estaba estúpida (este año no la podremos probar).

Y a las once y media llega el acto, yo diría cumbre de las fiestas, el más importante o al menos el más espectacular. Se celebrará a la hora indicada el I Premio Osintxu de Moto-Cross, en el que tomaron parte una treintena de pilotos de Guipúzcoa, Vizcaya y Alava. Y como parte emotiva principal está, dentro de esta prueba en la concesión de un hermoso trofeo, al piloto más regular que resulte del cómputo efectuado por la participación en las competiciones de Gabiria, Brincola y Osintxu. Como serio aspirante está Juanito Zabaleta (pinturas o galarra, como gusten) en reñida lucha con Pamo, de Bilbao. Pero espere-mos que por eso de que la prueba se corre en su barrio y tal, pues que el trofeo (por cierto hermosísimo) se quede en Osintxu.

está que apoyando al amigo Román (Perratzale), la volvemos a hacer nosotros a quien corresponda. Sus buenos dineros costó la instalación para la traída de aguas cuando se construyó, para que ahora lo dejen a la buena de Dios. Y claro, cómo no, si alguno quiere limpiarse las legañas a las seis de la mañana, lo tiene que hacer con gaseosa, o con agua de "Insalus", por que por las noches no hay agua, ni para tirar de la cadena...

En fin y nuestro manantial propio, que mana agua "para parar un tren" se pierde inocentemente, marchando a parar al río.

Román, ¿valrá para algo esto que lanzamos?

PANADERIA DE TURNO. — Hoy corresponde a la de Alkorta. Que expenderá el pan en su despacho de la calle Arruriaga, con arreglo al horario de verano.

FARMACIA DE GUARDIA. — Hoy, estará la de don Jesús Mozos, y mañana la de don Eusebio Camacho.

CARTELERIA. — Cinema Vergara: Matinal "20 pasos para la muerte". (Todos). Tarde y noche: "La isla de los desaparecidos". (Todos).

Cine Irala: 5, 7,30 y 10,15: "Mortadela". (Mayores de 18 años).
J. L. VICUÑA

CINE IRALA

Teléfono: 762.067 - VERGARA

Hoy, a las 5, 7,30 y 10,15

Estreno extraordinario

SOFIA LOREN

en

MORTADELA

con WILLIAM DEYANE
y LUIGI PROIETTI

¡Ría como nunca con las aventuras de la napolitana más volcánica y apasionada que llegó a Nueva York!

(Technicrome)

(Mayores de 18 años)

Los que deseen ir en coche a Osintxu, no tendrán pega de aparcamiento, pues gracias a la gentileza de Soraluze, S. C. L., los osintxuarras cuentan en estas fiestas con un aparcamiento en el que podrán dejarse cómodamente unos quinientos coches (500) y no es broma.

Luego, hacia las siete de la tarde (creemos que con mucho toterillo "improvisao") de nuevo las vaquillas del Conde de Saca, saltarán a la arena (mejor gravilla) y más de uno deberá correr a sus casas para reparar los "sietes" que los morlacos produzcan en sus pantalones.

A las ocho de la tarde, para calmar los ánimos producidos por la sokamuturra, la orquesta Elorza ameniza la plaza, y a las diez los jóvenes y no tan jóvenes, podrán divertirse en Hiru Leku, donde además de poder tomarse una copa tranquilamente sentado, se puede echar un bailongo, ya que durante la noche la orquesta que amenice esta sala será los "Scapolis".

Y la fiesta sigue, y finaliza el martes. Pero mañana ya que no podrán leer el programa vamos a adelantarles, lo que los osintxuarras han preparado para mañana:

A las ocho de la mañana, diána por los txistularis.

A las diez, III Certamen de Dibujo al aire libre para niños.

Y a las doce, festival folklórico, que correrá a cargo de Xabier Balberde y el...

...a tarde, cuca-

...val, con inter-
...aris, dantzaris
... niños de la

...dia de la tar-

...plaza ameniza-

...Elorza.

...a noche, baile

...le amenizado

...s Egan.

...TIENES RO-

...es también co-

...cribe habitual-

...anario "Zeruko

...ajo el seudóni-

...". Sus crónicas

...tienen siempre

...de crítica cons-

...la buena.

...su crónica de

...con más razón

...explica la can-

...se pierde en

...laderas del monte. Desde Hiru Kurutzeta, hasta bien entrado en las faldas de Gorla.

Nos dice, y él se pone como testigo ocular, ya que domingo tras domingo su expansión favorita es el monte, que, cómo las aguas que naciendo en Pol-Pol, y que teóricamente debieran llegar hasta Arane, porqué se pierden en el río. Pregunta, claro